
  Marie, regarde-nous !  
 

Nous sommes ici devant toi. Tu es 
Mère, tu connais nos labeurs et nos 
blessures. Toi, Reine de la paix, tu souffres 
avec nous et pour nous, en voyant tant 
de tes enfants éprouvés par les conflits, 
angoissés par les guerres qui déchirent 
le monde. 
 En cette heure sombre, nous 
nous plongeons dans ton regard 
lumineux et nous nous en remettons à 
ton cœur, attentif à nos difficultés. Il 
n'a pas été épargné par les soucis et 
les peurs... 
 Maintenant, Mère, prends une 
fois de plus l'initiative pour nous ; 

prends-la en ces temps déchirés par les conflits et dévastés par 
les armes. Tourne ton regard miséricordieux vers la famille 
humaine qui a perdu le chemin de la paix... . Intercède pour notre 
monde en danger et dans la tourmente. Apprends-nous à 
accueillir et à prendre soin de la vie - de toute vie humaine ! - et à 
rejeter la folie de la guerre, qui sème la mort et détruit l'avenir… 
Prends-nous par la main et conduis-nous à la conversion, fais-
nous remettre Dieu à la première place... 
 Mère, seuls, nous n'y arrivons pas, sans ton Fils, nous ne 
pouvons rien faire. Mais toi, tu nous ramènes à Jésus, qui est 
notre paix. Sèche les larmes des enfants - il y en a tellement qui 
pleurent à cette heure ! -, assiste ceux qui sont seuls et âgés, 
soutiens les blessés et les malades, protège ceux qui ont dû 
quitter leur patrie et leurs êtres chers, console ceux qui sont 
découragés, redonne de l`espérance.  Mère, Toi, Reine de la 
paix, répands en nos cœurs l'harmonie de Dieu. Amen. 
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 L’humanité est sauvée     
     au cœur même  
         de son Histoire 
 

 Dieu, est intervenu dans l’Histoire, et Il 
veut la conduire à son accomplissement.  L’Avent consiste à 
nous préparer à la venue du Christ et du Règne de Dieu en 
nous, à accueillir le règne de l’Amour, au cœur de notre 
intimité la plus profonde. C’est là que Dieu veut établir sa 
demeure, en esprit et en vérité.  
 Il nous faut donc veiller, se réveiller, se tenir en éveil. Ne 
pas oublier que le Seigneur doit revenir à la fin des temps, se 
tenir prêt pour ce grand bouleversement qui doit arriver, et qui signera 
l’accomplissement de toutes choses en Dieu, y compris nos existences.  



Viens, Seigneur ! 
  

Seigneur,  

Je me présente devant toi 

comme une maison vide, 

une maison qui attend, une 

maison bien pauvre.  

 Loué sois-tu Seigneur pour cette pauvreté ! Si mon plafond 

est défoncé, il peut laisser filtrer la lumière, si mes murs sont 

délabrés, ils peuvent laisser passer ton souffle, si ma maison est 

vide, elle peut t'accueillir.  

 Seigneur, Voici ma maison. Je te l'offre avec sa pauvreté, 

remplis-la de ta présence. Toi, le Dieu qui pardonne, tu ne dis 

pas : "Faites le ménage et je viendrai !" Non, tu viens chez moi et 

mon désordre ne te fait pas peur. Viens Seigneur, depuis si 

longtemps ma maison t'attend. Elle sera toujours vide tant que tu 

n'y sera pas. Maranatha, viens Seigneur Jésus !  Père G. Madore  

Pourquoi moi ? 
 Il y a quelques jours, nous avons été sollicités par une 
famille au sujet d’un de ses membres, hospitalisé dans 
l’une des cliniques du Tarn... La famille demandait qu’un 
membre de l’équipe d’aumônerie de cet établissement de santé lui rende visite.   
 Le temps de prendre contact avec la responsable de l’aumônerie, la 
famille nous a rappelé, pour nous informer que ce monsieur, gravement 
malade, refusait de voir tout membre de l’aumônerie. « Il est actuellement en 
pleine révolte et en colère contre Dieu et  l’Eglise ». 
  

 Cette révolte est souvent rencontrée chez ceux qui souffrent et ne 
comprennent pas… « Pourquoi ? Pourquoi moi ? Qu’ai-je fait au Bon Dieu pour 
mériter cela ? Si Dieu est véritablement bon, comment peut-Il permettre cela ? 
Devant le drame de la souffrance, il n’est pas rare de tomber dans le vide du 
non-sens, de se sentir coupable, de vivre de la colère, de la révolte. Quoi 
faire ? Vers qui me tourner ? »  

 La foi chrétienne est la seule qui croit en un 
Dieu qui a souffert, dans la personne de Jésus-
Christ, sur la croix. Jésus a souffert pour nos 
péchés et a transformé la souffrance en vie 
nouvelle par sa résurrection. 
 Dieu m'a-t-il abandonné ? L'une des 
réactions les plus humaines à une maladie 

prolongée, malgré les prières de demande de guérison qui ne paraissent pas 
entendues, peut être un profond sentiment de l'absence de Dieu. Nous nous 
demandons pourquoi nos prières semblent tomber dans l'oreille d'un sourd. 
Nous ne comprenons pas pourquoi Dieu garde le silence alors que nous 
souffrons. 
 Bien que Dieu ne cause ni ne désire notre souffrance, Il la permet. Dans 
ces moments où nous nous sentons seuls et troublés par notre maladie, nous 
pouvons chercher à découvrir la présence de Dieu dans la gentillesse des 
autres, la compétence et les soins des professionnels de la santé, ainsi que 
dans des moments de grâce où nous ressentons une force et un amour qui 
dépassent nos propres forces.  
 Dieu est TOUJOURS près de nous, même quand nous ne le voyons pas. 
C'est peut-être dans ces moments, plus que tous les autres, que nous vivons 
notre foi comme « la garantie des biens que l'on espère, la preuve des réalités 
qu'on ne voit pas » (He 11,1). 

           Recevoir la communion chez moi 
  

 Au cœur des communautés et au cœur  
de la vie chrétienne, le Christ nous appelle tous  
à l’Eucharistie. La communion peut être portée  
à tout malade, à toute personne âgée ou isolée...  
ne pouvant plus sortir de sa maison. 
 La communion est portée par les membres du Service 
Evangélique des Malades ou par toute personne envoyée par le 
curé de la paroisse…  La communion est toujours portée en lien 
avec la communauté qui s’est rassemblée pour célébrer la messe.  
 Un livret diocésain est paru dernièrement pour aider ces 
personnes « porteuses du Pain de vie », à vivre ce service dans un 
esprit de communion. Parlons-en avec elles. 


